## Paquete Fiscal del 2025 será aprobado vía rápida

## Congreso.

Dicen legisladores que hay condiciones para dictaminarlo este día y votarlo mañana jueves

## CLAUDIA HIDALGO TOLUCA

Aunque las comisiones legislativas de Planeación y Gasto Público y la de Finanzas no se han logrado reunir, ya que por segunda ocasión no asistieron los funcionarios de la Secretaría de Finanzas, aplazaron para este miércoles, sin que se defina aún la hora, el inicio del análisis de las iniciativas que integran el Paquete Fiscal del 2025,

Sin embargo, el diputado morenista Javier Cruz Jaramillo aseguró que hay condiciones para hacer hoy la dictaminación de las iniciativas y someterla a votación del pleno mañana jueves. Por el momento, las reuniones solo se han llevado a cabo entre el secretario de Finanzas y algunos subsecretarios con los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), donde los diferentes grupos parlamentarios están haciendo los planteamientos que tienen para que se aborden en las comisiones.

Octavio Martínez, también diputado guinda, dio a conocer que se suspendió la reunión que tenía el Grupo Parlamentario de Morena por temas de agenda y hasta el momento no se ha podido reunir con ningún grupo, pero esperan que se pueda hacer para ampliar la información al Congreso.

## Receso

Por su parte, el presidente de Planeación y Gasto Público, Javier Cruz Jaramillo, dijo que es un receso y en cualquier momento se reactivan los trabajos, pues están en sesión permanente. "Están platicando los escenarios con la Jucopo, no hay prisa. Nosotros nos reactivamos mañana. Hay condiciones para revisarlo y dictaminar, por lo que el jueves se sube al pleno", acotó.

El objetivo es aprobarlo el jueves, ya que es el último día de trabajo del personal de la Cámara y entre en funciones la Diputación Permanente durante este año y el mes de enero. El segundo escenario que tienen es terminar hasta el viernes o sábado.

Aseguró que no existe un problema en torno al paquete fiscal, pues no contempla deuda nueva, busca reestructurar lo ya adeudado, no aumenta los costos de los servicios y distribuye los recursos tomando en cuenta las prioridades de cada dependencia.

"No veo problema; la Jucopo se reunirá y sacarán los pendientes. No creo que pase del jueves, pero en todo caso todavía tenemos el viernes", indicó.